



黒浜西小学校
学校だより1月号

TEL: 048-769-3169

学校HP: <http://kuronishi.la.coocon.jp/>



学校教育目標

- よく考える子
- 思いやりのある子
- 元気な子



四季かおる つながり
安心 活きるまち・蓮田

「巳年」を有意義に過ごしましょう

あけましておめでとうございます。2025年も黒浜西小学校の教育活動への御支援・御協力をお願いいたします。

さて、思い起こすと昨年の年始は、能登半島地震の発生により不安なスタートでした。被災地では、1年経った今でも住み慣れた地域に戻ることができず、仮設住宅等で生活する方々がいるそうです。私たちが何気なく過ごしている当たり前の日常が、如何に大切なものか改めて感じます。新たな1年のスタートを迎え、気持ちを新たに、1日1日を大切に過ごしていきたいと思えます。

2025年は、「巳年」の1年となります。「巳年」の意味や、御利益について紹介させていただきます。「巳年」には、「再生と復活」「神秘と知恵」「変容」の3つの意味があります。蛇が古い皮を脱ぎ捨てて生まれ変わるように、巳年は新しい始まりや変化を意味します。また、蛇は神秘的な動物とされ、知恵や洞察力を象徴します。さらに、蛇は姿を変えることができることから、変容や成長を意味するそうです。

次に、巳年の御利益ですが、「健康運」「財運」「仕事運」の向上が期待できるようです。蛇は生命力の強い生き物ですから、健康運の向上があると考えられています。また、蛇は宝物を隠すと言われていることから、財運の向上も期待されます。さらに、蛇は目標に向かって粘り強く努力する姿から、仕事運の向上も期待されるそうです。「巳年」の1年が子供たちにとって充実し、実り多いものになるよう、本校職員一同、全力で教育活動に取り組んでまいります。保護者の皆様、地域の皆様、御支援・御協力をよろしくお願いいたします。

学校教育に関する評価ありがとうございました

12月中にお願いしました「学校教育に関する評価」への御協力ありがとうございました。多くの御家庭からの回答をいただきました。詳細な分析を現在行っていますが、一部の結果の概要だけお知らせします。

5 教育相談・いじめ防止について		今回(7月)結果		前回(12月)結果	
No.	評価内容	平均評価	肯定評価(4・3)割合	平均評価	肯定評価(4・3)割合
17	学校は、児童の悩みやトラブルに対して適切に対応している。	3.2	94.8	3.4	96.5
18	学校は、保護者からの相談や要望に対して適切に対応している。	3.4	98.5	3.5	97.6
19	学校は、いじめを許さず、真剣にいじめをなくそうとしている。	3.3	95.5	3.4	98.1
20	学校は、いじめにつながるような「わるふざけ」や「からかい」を適切に指導している。	3.2	92.0	3.4	99.1

1(全然思わない)~4(とても思う)で評価
3と4の評価を合わせて「肯定評価」の割合とする。

「教育相談・いじめ防止」に関する評価は、7月の段階でも高い評価をいただいていたのですが、今回はさらに高い評価となりました。特に項目20の「わるふざけ」や「からかい」への適切な指導については、肯定評価が前回よりも7.1ポイント高い評価となりました。今後も、子供たちが安心して楽しく学ぶことができる学校を目指し、心の教育に丁寧に取り組んでまいります。本評価の詳細については、1月末頃に学校ホームページに掲載予定です。

1月の行事予定

日	曜日	業前	学校行事
8	水		B日課3時間授業・始業式・一斉下校
9	木		B日課5時間授業・給食開始
10	金		委員会
11	土		
12	日		
13	月		成人の日
14	火		発育測定 (4、5、6年)
15	水	体育	体育朝会・たてわり班活動 発育測定 (1、2、3年、ひまわり)
16	木		避難訓練 (予備日1/17)
17	金		クラブ
18	土		
19	日		
20	月	読書	読み聞かせ (1、2年)・読書3~6年
21	火		
22	水	体育	
23	木		
24	金		クラブ (見学3年)
25	土		
26	日		
27	月	朝会	お話朝会・教育相談日
28	火		
29	水	体育	体育朝会
30	木		
31	金		入学説明会

2月の主な行事予定

日	曜日	業前	学校行事
3	月	委員会	委員会
4	火		黒西中入学説明会
5	水	体育	たてわり班活動
6	木		キャリアアップ (5年)
10	月	チャ	読み聞かせ (1、2年)
11	火		建国記念の日
12	水	体育	鼓笛引継式リハーサル (昼休み)
14	金		クラブ
17	月	ぐん	学級PTA (4・5年生)
18	火		学級PTA (1・2・3年生・ひまわり)
19	水	児童	鼓笛引継式
23	日		天皇誕生日
24	月	朝会	お話朝会
25	火		6年生を送る会
28	金		委員会

定時退勤ウィークのご協力を

埼玉県教育委員会から、教職員が仕事と生活のバランスの実現を一層目指し、元気な姿で子供たちに向き合って教育活動が行えるよう標記の取組依頼がありました。

つきましては、以下のとおり行いますのでご理解くださいますようお願いいたします。

【取組内容】教職員の定時退勤を推奨する。

【取組期間】1/13 (月) ~1/17 (日)

【その他】

勤務時間終了時刻 (16:45) 後の学校への連絡は、件名に「緊急」と入力し、本文に、「学年・学級・児童名・電話番号」を入力し [学校メール \(e-nishi.hasuda@nifty.com\)](mailto:e-nishi.hasuda@nifty.com) に連絡ください。

1月の生活目標

礼儀正しくしよう

- ・ 時と場にあった正しい言葉づかいをしよう。
- ・ 学校の外の方やお客様に
しっかりあいさつをしよう。

自然・文化との出会い



ひまわり学級の子供たちが冬の合同学習会に参加しました。市内の小・中特別支援学級が集まり、ハストピアのホールで各校の発表がありました。「愉快的な木琴」の合奏とバンブーダンスを披露しました。



6年生の代表児童2名が、蓮田市ネットリテラシー意見交換会に参加しました。市内小中学校の代表児童・生徒が集まって、「SNS での上手な断り方は？」というテーマについて意見交換を行いました。初めに、各校の代表が自分たちの学校のケータイ・スマホ利用に関する取組について発表しました。本校から参加した児童は、「インターネットや SNS は考えなくつながらと怖い。必要な時だけ利用するようにしたい。」という感想を話しました。



1年生が人形劇鑑賞をしました。「かたつむりの会」の皆様が来校し、人形劇を上演してくださいました。1話目は、「はなさかじいさん」をペープサートで見せてくださいました。2話目は、人形劇で「3びきのやぎのがらがらどん」を見せてくださいました。



クリーンデーを全校で、校庭の落ち葉拾いを行いました。銀杏の落ち葉が大量にあり、子供たちは作業しながら、秋の終わりを楽しんでいました。